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Han transcurrido algo mÃ¡s de seis meses desde que Luis Carlos de la PeÃ±a accediÃ³ a la
AlcaldÃa, con los votos de PSOE, BNG y Vecinos Independientes (VIB), cuyas fuerzas
polÃticas formaron equipo de gobierno, hasta que dos meses despuÃ©s VIB se pasÃ³ a la
oposiciÃ³n, quedando en minorÃa.   

- Desde que quedaron en minorÃa, la gestiÃ³n municipal es fuertemente cuestionada
por la oposiciÃ³n, PP, VIB y CoaliciÃ³n MiÃ±orana (CMÃ?).

  En primer lugar, el vecino de Baiona ha recuperado la confianza en el gobierno municipal.
Todo el mundo que ha deseado hablar con el alcalde, con cualquier concejal o funcionario los
ha encontrado en sus puestos de trabajo, ha sido atendido y, en la medida de las posibilidades,
se dio satisfacciÃ³n a lo que solicitaba. En mi despacho he visto llorar a mÃ¡s de un vecino por
el simple hecho de recibirlo. Prometimos mejorar la atenciÃ³n al ciudadano y lo hemos
cumplido.   

- Pero existen crÃticas por las bandas colocadas en la calzada y por la urbanizaciÃ³n
Los Tendales.    

- Hemos mejorado la seguridad vial de manera espectacular. La cotidiana crÃ³nica de
atropellos y accidentes que era habitual en Baiona hasta nuestra llegada, ha pasado a la
historia. Nadie en el concello ni en otras administraciones movÃa un dedo para parar aquella
sangrÃa absurda en la C-550. Ahora que en esto tambiÃ©n se ha mejorado, hay quienes
desde la oposiciÃ³n se rasgan las vestiduras y ponen el grito en el cielo por la incomodidad de
las bandas limitadoras de la velocidad. SerÃ¡ que prefieren su comodidad a la seguridad de sus
hijos o vecinos. Respecto a Los Tendales, el gran logro de este periodo ha sido el desbloqueo
de los trabajos en la urbanizaciÃ³n. Fue una promesa electoral que hicimos y estÃ¡ cumplida.
Quiero recordar que dicha aprobaciÃ³n sÃ³lo fue votada a favor por los grupos del gobierno,
PSOE y BNG. Los demÃ¡s grupos siguen haciendo cÃ¡lculos egoÃstas sobre lo que creen que
mÃ¡s conviene a sus intereses particulares.   

- Â¿QuÃ© otros proyectos se han realizado y prevÃ©n a corto plazo?   

- Hemos limpiado los cauces del rÃo Groba en SabarÃs y en O Burgo, mejorando de forma
importante las riberas fluviales en el primero de ellos. Se ha iniciado y prÃ¡cticamente
terminado la recuperaciÃ³n del antiguo vertedero de Silleiro. En Baredo se han terminado
varias fases de saneamiento y se han contratado varias mÃ¡s. En Urgal y Media Aldea se han
instalado tambiÃ©n diversas fases de saneamiento. En cuanto al turismo, iniciamos ahora una
campaÃ±a de captaciÃ³n de visitantes de fin de semana que se desarrollarÃ¡ a lo largo de
enero y febrero en las grandes ciudades de Galicia y Castilla y LeÃ³n. Hemos lanzado
tambiÃ©n la campaÃ±a de B@iona  en redÂ´, cuyo objetivo es que los jÃ³venes se
familiaricen con el uso de las nuevas tecnologÃas.   

- Â¿CuÃ¡l es su deseo para el aÃ±o 2004?   
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- Afianzar el nuevo clima de convivencia entre los baioneses. Que todos seamos mÃ¡s
tolerantes, que no falte el trabajo y que, tratÃ¡ndose de un aÃ±o Xacobeo, que el ApÃ³stol
Santiago nos ayude en acrecentar nuestro peso como localidad turÃstica.

  

Fuente www.farodevigo.es
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